

## COLUMNAS 30 DE JULIO DE 2019 BUEN DIA

### ■ Columnas Nacionales

Síntesis Informativa

#### COLUMNA TEMPLO MAYOR DIARIO REFORMA

REVELADORA resultó la entrevista del presidente Andrés Manuel López Obrador con Bloomberg, pues dejó ver que ya está buscando a quién culpar de la recesión económica que viene: al Banco de México y las altas tasas de interés.

ES INTERESANTE ver cómo el mandatario en ningún momento reconoce -ni mucho menos menciona- los desaciertos gubernamentales en materia económica como la cancelación del aeropuerto, la cancelación de subastas para exploración de petróleo por particulares, la opacidad en sus compras o la incapacidad para ejercer el gasto público, cuyo subejercicio afecta a todos los sectores productivos.

ES DECIR, según AMLO, los inversionistas no eran ariscos, las tasas de interés los hicieron. Y nada tuvo que ver la desconfianza en su proyecto.

OTRA PERLA de su visión económica es que el crecimiento de la economía es menor, pero está mejor distribuido y "hay más bienestar". O lo que es lo mismo: no importa que la economía no crezca, con tal de que haya dinero para regalar, pues se trata de que la gente se la pase bien, ¡no de que salga de la pobreza!

DICEN QUE no hay que perder de vista al súper delegado en Yucatán, Joaquín Díaz Mena... y no porque esté haciendo muy bien las cosas. ¡Para nada! En realidad es al revés, está generando mucha preocupación entre empresarios y ejidatarios.

IGUAL COMO ocurrió con Carlos Lomelí en Jalisco, tras perder las elecciones para gobernador el morenista fue nombrado virrey por López Obrador. Y dicen que anda muy metido en la especulación de tierras. Tan es así que su operador "agrario" es Alfonso Pereira Palomo, un empresario conocido como "El Mosco" y que fue acusado de despojar a ejidatarios en Yucatán y Campeche.

HABRÁ QUE ver si Díaz Mena no pasa de súper delegado a súper latifundista en la península yucateca.

PRIMER ACTO: la mayoría de Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados aprueban sin cambios la ley de "extinción de dominio" que pone en riesgo la propiedad privada de personas y empresas. Ahora el Estado podrá quitárselas aunque no hayan cometido un delito y sin sentencia que lo justifique.

SEGUNDO ACTO: los diputados de Morena en Tabasco aprueban la "Ley Garrote" que prohíbe las movilizaciones sociales a menos -oobvio- que sean favorables al régimen.

TERCER ACTO: la diputada petista Circe Camacho, en representación de la Cuarta Transformación, acude al Foro de Sao Paulo para lanzar vivas a Hugo Chávez, Nicolás Maduro y la Revolución Bolivariana.

¿CÓMO se llamó la obra? ¡Mujeres y niños primero!

#### COLUMNA EL ASALTO A LA RAZON AUTOR CARLOS MARIN DIARIO MILENIO

##### LOS RECORTES A CIENCIA Y TECNOLOGÍA

El nuevo presidente de México sorprende a los científicos con recortes presupuestarios y comentarios despectivos,

La semana pasada me enteré (otra vez por Alejandro Domínguez en MILENIO Tv), que la publicación más importante de ciencia en el mundo, Science, da cuenta del problema que están enfrentando los investigadores en México a causa de los despidos, tardanza en la asignación de apoyos económicos y tije retazos presupuestales draconianos de la 4-T.

El nuevo presidente de México sorprende a los científicos con recortes presupuestarios y comentarios despectivos, es el título del artículo que publicó la revista de la Asociación Americana para el Avance de la Ciencia, la organización científica de mayor antigüedad y con mayor membresía en el planeta. En el texto se expone que las políticas de austeridad del gobierno, que incluyen un recorte de 30 por ciento para gasolina y material de oficina; 50 por ciento a los fondos de viajes internacionales y pagos a trabajadores, han impactado profundamente en los laboratorios e institutos financiados con recursos federales.

Science replica las quejas de científicos que han alertado que los recortes amenazan el futuro de la

investigación en México, y se ocupa de decisiones tan absurdas como el Presidente advirtió que se ocupará de aprobar personalmente los viajes de los investigadores al extranjero, inclusive cuando se trate de conferencias internacionales, tras referirse a ellas como "turismo".

Alejandro informó que la inversión federal de este año para programas de ciencia, tecnología e innovación es la más baja desde hace ocho años: 1.6 por ciento de su gasto en el rubro, con una disminución de 0.6 puntos porcentuales con respecto a 2018 y suman 97 las instituciones que dependen de esos recursos, por ejemplo el Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (y sus dependientes), el Centro de Investigación y Docencia Económicas y la Universidad Autónoma de Chapingo. El pichicateo afecta igualmente parte del presupuesto del Colegio de México, del Instituto Politécnico Nacional, la Universidad Autónoma Metropolitana y la Universidad Nacional Autónoma de México.

La organización ProCienciamx, integrada por científicos y académicos de instituciones educativas y centros públicos de investigación, difundió una carta firmada por más de 11 mil 600 afectados pidiendo revertir los recortes y despidos.

Penosa y desastrosa, esta contingencia me remite al histórico apoyo económico que brindó a la comunidad científica el presidente Bill Clinton, al grado de destinar tres mil millones de dólares a la aceleración del programa internacional que decodificó el genoma humano. Gracias a esa política, el proyecto fundado en 1990 en el Departamento de Energía y Ciencias Trapianas y los Institutos Nacionales de la Salud de Estados Unidos se coronó con éxito en 2003, dos años antes de lo planeado (la secuencia se completó en 2016).

Y es que, piensa Clinton, "sin innovación tecnológica no hay futuro..."

## **COLUMNA TRASCENDIO**

### **DIARIO MILENIO**

QUE en Nuevo León las protestas contra el aumento a las tarifas del transporte público no solo están vivas, sino que amenazan con subir de tono. Un grupo de legisladores, encabezados por el senador de Movimiento Ciudadano Samuel García Sepúlveda exigió al gobierno de Jaime Rodríguez echar abajo la decisión de aplicar el tarifazo, ya que es un "golpe traidor" a los bolsillos de los ciudadanos, y de hecho amagó con que desde el Senado se impulsará toda clase de recursos legales para eliminar la medida, benéfica únicamente para los transportistas. Lo paradójico es que Movimiento Ciudadano nunca dijo esta boca es mía para evitar un tarifazo similar en Guadalajara, donde gobierna Enrique Alfaro, militante de la misma fuerza política.

QUE el coordinador de la bancada sin partido en la Cámara de Diputados, Ricardo Gallardo, intensificó el fin de semana su acercamiento al PVEM en San Luis Potosí y durante una gira con la dirigencia de esa fuerza política por La Huasteca, llamó a cerrar filas con el presidente Andrés Manuel López Obrador para lograr la transformación de la entidad, lo que algunas voces interpretaron como la señal de una eventual alianza entre morenos y verdes rumbo a la elección del próximo gobierno del estado en 2021.

QUE en breve la guía de capacitación sobre la Nueva Escuela Mexicana, con la que profesores y comités escolares se prepararán dos semanas antes del inicio del ciclo escolar, es decir, el próximo 12 de agosto, deberá ser presentada de manera oficial, porque ayer el secretario de Educación Pública, Esteban Moctezuma, la mostró solo ante supervisores del país y falta hacerlo ante los educadores. Sin embargo, con el documento preliminar ya saltaron inconformidades debido a que según el guion sugerido, los profesores deberán dejar suficiente espacio para la lectura de la carta enviada por el Presidente y con instrucciones como esta: "Celebremos con aplausos que el gobierno de la República valora nuestro esfuerzo y festejemos que concluyó un marco jurídico injusto, como fue la reforma educativa anterior".

## **COLUMNA PEPE EL GRILLO**

### **DIARIO LA CRONICA**

#### **DE TRES BANDAS**

Yeidckol Polevsky ya mostró su juego: La dirigente nacional de Morena quiere que Martí Batres repita como presidente del Senado de la República.

Es una jugada de tres bandas.

La primera es que Martí siga en el Senado haciendo marcaje personal a Ricardo Monreal, para evitar que el zacatecano intente una fuga ciclística.

La segunda es que Martí no se forme en la ventanilla de aspirantes a dirigir Morena, donde ya están Mario Delgado, Bertha Luján y Alejandro Rojas Díaz-Durán.

La tercera, que, en agradecimiento, Batres pida de manera pública que Yeidckol se mantenga como dirigente nacional otro periodo.

Es una jugada complicada, propia de profesionales, ya veremos si les sale.

Las batallas que siguen

El doctor José Narro no ha bajado la cortina; al contrario, está listo para próximas batallas.

Su nombre aparece, junto con el de Salomón Chertorivski, como panelista del foro Problemas y Retos del Sector Salud, donde se dará respuesta a muchas de las descalificaciones que el nuevo gobierno ha hecho del estado en el que recibieron el sector.

Narro Robles quiere estar vigente. Busca hacerse sentir en el proceso de elección del nuevo rector de la UNAM, que se resolverá antes de que concluya este año. Narro está porque Enrique Graue repita en el cargo.

No será fácil. Como es natural, la 4T quiere extender su hegemonía hasta la Torre de Rectoría y ya prepara sus aspirantes.

Dicen en el campus que Claudia Sheinbaum tendrá voz y voto.

Nuestros jóvenes políticos

Pues hay que ver a nuestros noveles valores políticos.

El movimiento tapatio que llamó tanto la atención y que fue encabezado por Pedro Kumamoto, reapareció de manera por demás controvertida.

En las "manifestaciones espontáneas" antiaumento del transporte (algo que sin duda afecta y molesta a los habitantes de Guadalajara), resulta que aparecieron los wiki políticos, aquellos jóvenes que crearon redes para apoyar candidaturas ciudadanas, pero ahora dando declaraciones igual de "espontáneas" sobre el gobernador Alfaro y su decisión de aumentar el precio del transporte público. Kumamoto dice que tiene un plan para transporte gratuito, sin decirle a sus seguidores que nada es gratis. Alguien siempre termina pagando.

Lástima por estos jóvenes que ya aprendieron eso de disfrazarse de "ciudadanía espontánea" pero con siglas partidistas.

El Coneval, ¿se salvó?

Cuando parecía que habría que redactar el obituario del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social, hubo cambio de señales de última hora.

El presidente López Obrador parecía que apuntaba el pulgar hacia abajo y lo puso hacia arriba pero con algunas condiciones.

El Coneval se sujetará a un plan de austeridad, comenzando por el sueldo del titular de la institución, que será menor al del Presidente, acaso de pobreza franciscana.

También estará bajo una corriente de pensamiento alejada del neoliberalismo, lo que ya sucedió. Lo importante es que el Consejo sea siempre riguroso con los números

## **FINANCIERO: USO DE RAZÓN**

### **LEY BONILLA: FUE EL GOBIERNO**

**PABLO HIRIART (P.36)**

## **EL HERALDO: HISTORIA DE LO INMEDIATO /**

### **TUFOS AUTORITARIOS /**

**ÁLVARO DELGADO (LUIS A. VILLARREAL (P.9)**

## **EL HERALDO: ALHAJERO**

### **/ FUEGO AMIGO..., Y DE EXAMIGOS**

**/ MARTHA ANAYA (PP-5)**

## **FINANCIERO: DEMOCRACIA EFICAZ**

### **/ GONZALO, NEOLIBERAL**

**/ LUIS CARLOS UGALDE (P.30)**

## **UNIVERSAL: ATRACO**

**/ JOSÉ WOLDENBERG (P.13)**

## **EXCÉLSIOR: PERDER EN LA VICTORIA**

**/ MAXIMILIANO CORTÁZAR (P.11)**

## **UNIVERSAL: BAJO RESERVA (P.2)**

## **UNIVERSAL: KIOSKO (P.23)**

## **EXCÉLSIOR: FRENTES POLÍTICOS (P.11)**

## **ECONOMISTA: LA GRAN CARPA (P.70-71)**

## **FINANCIERO: CONFIDENCIAL (P.35)**

## **24 HORAS: ¿SERÁ? (P.2)**

## **LA RAZÓN: ROZONES (P.2)**

## **REPORTE ÍNDIGO: REDES DE PODER (P.3)**

## **EL SOL DE MÉXICO: A LA SOMBRA (P.2)**



## COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

§ *Postura del Ejecutivo hacia el PRD es sesgada, sin institucionalidad, buscando afectar a sus municipios*

§ *Héctor Bautista sostiene que el Ejecutivo esta ausente en el Edomex*

§ *Apuesta por un PRD que deje de ver masas y reconozca méritos*

§ *Acepta responsabilidad en el escenario que enfrenta el perredismo*

§ *Criticar ausencia del director de la Juventud de Tlalnepantla*

§ *Alista GEM iniciativa de ley para el fomento y fortalecimiento de las OSC*

§ *Termina por extinguirse el Grupo Tlalnepantla en el PAN*

§ *Reporta alcalde de Coacalco decremento de índices delictivos*

Otro de los planteamientos que destaca Héctor Bautista López, el dirigente nacional de la corriente "Alternativa Democrática Nacional" (ADN) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), es apostar por un instituto político "meritorio" o de cuadros, dejando atrás el poder de las masas, el dominio de las corrientes o la distribución de espacios en función de cuánta gente aglutina cada una de estas, obviamente poniendo por delante a la segundas generaciones.

En la anterior entrega se habló de la conversación que tuvimos con Héctor Bautista, para el Programa "Política en Corto", sin embargo quedaron pendientes asuntos relevantes que tienen que ver con la ruta que está siguiendo este partido que llegó a ser una fuerza legislativa importante, así como la opinión del personaje, en torno al trato que consideró "sesgado" y no institucional por parte del Ejecutivo hacia el PRD.

Ante el escenario que enfrenta el perredismo se le preguntó si existe autocrítica en su liderazgo. "Soy una contradicción, soy oaxaqueño y los oaxaqueños tenemos una cualidad que es ser persistentes y necios, soy receptivo".

"Soy de los primeros que acepto mi responsabilidad en la forma que se condujo al PRD porque me toca parte de la responsabilidad de los resultados electorales, el partido debe aspirar a ser meritorio, donde se reconozca la capacidad, no solo de números, sino como tribuno, como ideólogo o como difusor de las propuestas

El PRD debe empezar a dejar de ser un partido de masas por un partido de cuadros, la política ya no es tanto como la conocíamos hace algunos años, con la irrupción de las redes a veces se avanza más haciendo actividad ahí que en las calles, pero aspiro a un partido que reconozca la capacidad de cada liderazgo, en el que cabemos todos", respondió.

Bautista, quien ha sido regidor, presidente Municipal de Nezahualcóyotl, coordinador de los diputados y senador de la República, se refirió además a la posición del Ejecutivo en el escenario político y de gobierno.

"Hay una falta de gobierno, al igual que en el país no se está procurando mejorar la economía, en el estado de México es importante el inicio de la obra pública y no hay, ni por parte de los municipios, ni por parte del gobierno estatal, ni por la federación, eso lamentable, veo que hay gente que empieza a recibir, a través de tarjetas, ayuda económica, qué bueno pero no es la alternativa

Mientras en el estado no se genere empleo o las familias no ganen con dignidad su ingreso, lo demás es equivocado. Y lo más lamentable es el asunto de la inseguridad, la gente vive con el Jesús en la boca, hay un desdén desde las policías municipales que no invierten, desde el estado de México que no se da cuenta que el cuerpo de seguridad está corrompido, infiltrado y tenemos un nuevo turismo policiaco que es la Guardia Nacional, sin estrategia, recorriendo las calles viendo a quién agarran con un cuchillito, con alguna droga... el asunto no se resolverá con medidas preventivas, necesitamos que el estado no renuncie al derecho legítimo de la fuerza", aseveró.

Sobre la postura del gobernador Alfredo del Mazo Maza ante el presidente Andrés Manuel López Obrador opinó que hay un exceso de institucionalidad, pues se observa al mandatario estatal ausente, no ejerciendo el gobierno, carente de políticas públicas, sin inversión, con desaciertos en materia de seguridad pública.

En el caso de la relación entre el Ejecutivo y el PRD, aseguró que la política ha sido sesgada, sin institucionalidad, buscando cómo perjudicar en su conjunto el desempeño de los municipios que gobiernan.

Héctor Bautista conoce bien a la mayoría de quienes militan en el partido Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), algunos de los cuales se sienten en la mejor ruta hacia la elección de Gobernador en 2023.

"Si hoy fuera la elección estarían fundados estos comentarios, pero en política las cosas cambian de un día para otro, recuerdo el hecho lamentable que sucedió en Ayotzinapa, Guerrero, cambió el escenario político de este país de manera radical en 24 horas, faltan muchas cosas por las que se tiene que transitar, dependerá de que surjan nuevos liderazgos, si surgen y si son coherentes, si van

planteando cosas que satisfagan a los ciudadanos, se construirá una competencia más equilibrada, se están anticipando. Les deseo a todos la mejor de las suertes, pero no vaya a ser que se les caiga la sopa del plato a la boca”, apuntó.

La conversación completa se puede ver en el siguiente link:

<https://www.facebook.com/PoliticaenCorto/videos/395938474392456/>

### Atajos

**Por la izquierda:** Hay ciertos perfiles de redes sociales de Tlalnepantla que le están dando marcate personal a Francisco Mercado Álvarez, el director del Instituto de Cultura y Deporte, a quien le critican la ausencia que se observa en dicha área, pese a las expectativas con que llegó al ayuntamiento, incluso se señala que está perdiendo la confianza del presidente Municipal, Raciél Pérez Cruz. En la información que se lee en las cuentas de Facebook de la tierra de en medio se hace referencia a que en días pasados el alcalde anunció un evento de box internacional, en cuyo acto no estuvo el joven funcionario, pero además ni siquiera fue mencionado en los comunicados de prensa. Habrá que estar atentos.

**Por el centro:** Con sede en el Museo de la Acuarela de Toluca, se llevaron a cabo los comentarios sobre el libro «Las Organizaciones de la Sociedad Civil en México, hacia una Reforma a la Ley Federal de Fortalecimiento a las Actividades Realizadas por las Organizaciones de la Sociedad Civil”, del autor Carlos Chávez Becker.

En el evento estuvo presente el subsecretario de Desarrollo Político, Jesús Izquierdo Rojas, quien mencionó que en breve se enviará una iniciativa de ley a la Legislatura, para el fomento y fortalecimiento de las OSC en la entidad, con ello el Gobierno del Estado de México busca reafirmar el compromiso de seguir trabajando e impulsando el llamado tercer sector.

**Por la derecha:** Todo parece indicar que el panismo mexiquense logró el propósito de lograr que la mayoría de los Comités Municipales se definieran en acuerdo con los grupos locales, mientras que los resultados confirman la lejanía que existe de anteriores liderazgos como Ulises Ramírez Núñez u Óscar Sánchez Juárez, derivado de la propia dinámica que vive el PAN.

Es decir, de acuerdo con los resultados observados, el extinto Grupo Tlalnepantla se redujo a nada, en el contexto de grupos de poder rumbo a las definiciones de candidaturas para el proceso electoral intermedio.

**Por la izquierda2:** El presidente Municipal de Coacalco, Darwin Eslava Gamiño, se dejó ver muy contento ayer en su territorio, primero porque recibió a Iker Alonso Hernández, el niño de que se convirtió en “champion” en el Campeonato Internacional de Cálculo Mental de China, a quien ofreció apoyar con alguna de las becas que se anunciarán en próximos días.

El menor compitió con 700 niños representantes de 16 países. Antes, el alcalde morenista recibió a diversos representantes empresariales y de la Secretaría de Desarrollo Económico, con quienes inauguró el el Centro de Atención Empresarial de Coacalco (CAEC), que es la ventanilla única en la que se conjuntan las distintas áreas del gobierno involucradas para otorgar licencias de funcionamiento.

Darwin Eslava encabezó además el Consejo Municipal de Seguridad Pública, donde dio a conocer que de acuerdo con datos del Secretariado Nacional de Seguridad Pública, se ha reducido en 12 por ciento el índice delictivo en Coacalco, en un comparativo del primer semestre con el mismo periodo del ejercicio anterior.

Ante representantes de los gobierno federal y estatal en materia de seguridad señaló que los datos refieren una disminución en robo con violencia de nueve; respecto al primer semestre del año pasado, en casa habitación decreció en un 18 por ciento; a negocio y transporte de carga, 16 por ciento; transporte de pasajeros ocho por ciento, a transeúnte, del 11 por ciento y a comercio, del 14 por ciento, en promedio esto significa una disminución del 12 por ciento.

## COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

QUE detrás de la victoria del regidor Pedro Fontaine sobre Víctor Armenta, que lo convierte en el nuevo dirigente del PAN en Naucalpan, también está el triunfo del “Olvera Team”, grupo político que encabeza el coordinador nacional de diputados locales de Acción Nacional, Edgar Olvera Higuera. Junto a su delfín derrotó a la alianza del grupo de los azules conversos a morenos con la chiquillada del blanquiazul, del ex alcalde sustituto Víctor Gálvez, cada vez más disminuido.

Por cierto, en este proceso interno se usó por primera vez urna electrónica y fue supervisado por Instituto Nacional Electoral. Es decir, la elección estuvo muy fortalecida.

QUE al parecer, en el fondo los diputados no tienen muchas ganas de reconocer legalmente los matrimonios entre personas del mismo sexo, pues sólo dan largas y largas a la discusión y no finiquitan un tema que la Legislatura tiene pendiente desde hace 10 años. El argumento de este lunes fue que no hubo quórum, pues ni si quiera acudieron los promotores de las iniciativas: ni PRD ni PT. Tampoco se vio a Tanech Sánchez Ángeles que es asociado de las comisiones correspondientes.

Pese a estos retrasos, la autora de la iniciativa perredista, Araceli Casasola, confió que este martes, después de sesión, salga el dictamen, por mayoría de votos, porque no lograron convencer al PAN de ir en contra de sus principios doctrinarios, y no descartan que algún otro muestre una posición distinta a la de la mayoría.

QUE mucha alharaca provocó la diputada Azucena Cisneros Coss durante una manifestación frente a Palacio de Gobierno por la mañana de ayer, sin mucho éxito. Y es que a pesar de la movilización de pobladores de varios municipios, nunca se supo concretamente cuáles eran sus exigencias, y algunos ni siquiera sabían para qué fueron convocados. Eso sí, la legisladora perdió el glamour ante la presencia de los policías municipales que le impidieron el paso

## COLUMNA COMENTARIOS

### DIARIO DE MÉXICO

#### AUTOR LUIS NOVELO

##### \* **Corrupción**

La que está cumpliendo su palabra de combatir la corrupción es la alcaldesa de Atizapán de Zaragoza **Ruth Olvera Nieto**, quien se dedica a trabajar, pero no descuida el combate a la corrupción. De hecho, en la Fiscalía Especializada de Combate a la corrupción en Tlalnepantla, hay una interesante investigación que involucra a ex funcionarios panistas del organismo de agua SAPASA, con número FSP/SPP/00/MPI/008/00419/19/06, contra el ex jefe de Tesorería del organismo de la anterior administración y el exsubdirector de Finanzas, en donde se narra cómo supuestamente expidieron y cobraron cheques por 60 mil pesos, por supuesto finiquito de dos extrabajadores, que cuando se presentaron hace algunas semanas por su dinero, resulta que ya otros lo habían cobrado. El tema no alcanza a la exdirectora de SAPASA Alejandra Ivonne "N", aunque probablemente pueda ser sancionada por omisión... El alcalde de Coacalco, **Darwin Eslava Gamiño**, en conferencia de prensa volvió a reconocer el talento del niño **Iker Alonso**, ganador del concurso de cálculo mental en China, quien agradeció el apoyo del gobierno municipal y de su mamá ahí presente. **Eslava Gamiño** aseguró que en Coacalco no sólo se impulsa a los niños con talento, sino a mujeres y hombres destacados en diversos ámbitos. El edil, se congratuló por la baja del 12 por ciento en los índices delictivos, ante un panorama nacional que va al alza en diversos delitos... Al presidente municipal de Coacalco **Darwin Eslava**, se le cuestionó por el escándalo feisbuquero del exalcalde **Alejandro Gamiño**, su pariente incómodo, quien habla de corrupción a nivel municipal, e incluso usa drones para supuestamente poner en evidencia problemas en plantas tratadoras o vialidades, lo cual en opinión de expertos puede ser constitutivo de delitos. El presidente municipal dijo que cada quien es libre de tener su opinión, pero que las instancias gubernamentales a todos los niveles han calificado bien a su gobierno, que está en los primeros lugares de transparencia y ha logrado reducir la delincuencia... [nowel\\_luis@yahoo.com.mx](mailto:nowel_luis@yahoo.com.mx)



Síntesis Informativa  
[www.panedomex.org](http://www.panedomex.org)

Company Name [www.panedomex.org](http://www.panedomex.org)

